

Anmeldung

Zur Anmeldung gelangen Sie über folgenden Link:
www.aerztekammer-bw.de/akademie-baek-sw
oder direkt über diesen QR-Code (Klick oder Scan):



Teilnahmegebühr
30,- Euro

Die Teilnahme ist nur durch die vorherige Anmeldung über das SVmed Portal der Landesärztekammer Baden-Württemberg möglich. Bei einer Abmeldung gilt: bis 2 Wochen vor Kursbeginn – keine Zahlungsverpflichtung; bis 1 Woche vor Kursbeginn – Bearbeitungsgebühr von 50%; bei späterer Absage oder Nichterscheinen – Erhebung von 100% der Gebühr. Falls die Mindestteilnehmerzahl eine Woche vor Veranstaltungsbeginn nicht erreicht ist, kann die Veranstaltung abgesagt werden.

Diese Fortbildungsveranstaltung wird als **Online-Seminar** angeboten. Weitere Informationen erhalten Sie nach Ihrer Anmeldung.

Fortbildungspunkte

Die Veranstaltung ist mit **3 Fortbildungspunkten** der Landesärztekammer Baden-Württemberg zertifiziert.

Kontakt und Information

Akademie für Ärztliche Fortbildung
Bezirksärztekammer Südwürttemberg
Dr. Beate Harder
Haldenaustraße 11, 72770 Reutlingen
Telefon: 07121 917-2446 / -2415 / -2416
E-Mail: fortbildung@baek-sw.de

Bild: stock.adobe.com



Bezirksärztekammer
Südwürttemberg

Akademie für Ärztliche Fortbildung

Wenn die Tropen zu uns kommen

Auf den **PUNKT**
gebracht



ONLINE-SEMINAR
Donnerstag, 9. Juli 2026
19:00–21:20 Uhr

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wie der Titel „**Auf den Punkt gebracht**“ es schon andeutet, wollen in dieser neuen Online-Seminarreihe einzelne Themen bzw. Krankheiten aus der Medizin in den Fokus nehmen. Dazu bitten wir ausgewiesene Expertinnen und Experten, ein Thema kompakt und praxisorientiert zu beleuchten und laden anschließend zu kollegialem Austausch und Diskussion ein.

Unser Online-Seminar „**Wenn die Tropen zu uns kommen**“ soll einen kompakten Überblick über die gesundheitlichen Folgen des Klimawandels bieten. Es soll uns auf potenziell neue Herausforderungen in der ärztlichen Versorgung vorbereiten, denn der Klimawandel verändert nicht nur Wetter und Umwelt – sondern auch die medizinische Realität in unseren Praxen und Kliniken. Neue Krankheitserreger, veränderte Vektoren und steigende Temperaturen führen dazu, dass tropische Infektionen zunehmend auch in Mitteleuropa auftreten.

In diesem Online-Seminar erhalten Sie ein kompaktes Update zu den gesundheitlichen Folgen des Klimawandels – mit besonderem Fokus auf Infektionskrankheiten, die bislang vor allem in den Tropen verbreitet waren, aber nun auch hierzulande relevant werden könnten.

Wir freuen uns schon jetzt auf Sie und sind an weiteren möglichen Themenvorschlägen sehr interessiert.

Kursleitung:

- Dr. med. Georg Härter
Niedergelassener Facharzt für Innere Medizin und Infektiologie, Ulm

Programm

19:00–19:05 Uhr

Begrüßung und Einleitung

Dr. med. Georg Härter

19:05–20:05 Uhr

Auswirkungen des Klimawandels auf unsere Gesundheit: Ein Überblick

Dr. med. Alina Herrmann

20:05–21:05 Uhr

Erreger aus den Tropen bald auf der Schwäbischen Alb? Welche Infektionen stehen vor der Tür?

Dr. med. Georg Härter

21:05–21:20 Uhr

Austausch und Diskussion

Referierende

- Dr. med. Alina Herrmann
Leitung der AG „Climate-smart Health Systems“, Heidelberg Institute of Global Health, Universitätsklinikum Heidelberg
- Dr. med. Georg Härter
Niedergelassener Facharzt für Innere Medizin und Infektiologie, Ulm

